

Le couple et le crabe



Le ciel étoilé

Le ciel se couche dans la nuit tardive.
Dans l'eau calme,
La lune arrive à son apogée.
Les oiseaux préparent leur migration
vers les îles Tonga.
Les maisons ressemblent à des nuages
qui s'envoleraient vers de nouveaux horizons.
Puis Roméo enlace Juliette
pour admirer le spectacle magnifique.

Kyllian Morel 610

James et Amétiste

Il était une fois, un pêcheur et son fils qui partaient à la pêche. Le pêcheur, Henri, voulait que son fils, James devienne pêcheur lui aussi. Mais ce dernier voulait devenir plongeur. Une grande dispute éclata !

Deux ans plus tard James était devenu plongeur professionnel. Le jour de sa première plongée seul, il vit un être mi-humain mi-poisson : c'était une sirène, particulièrement belle. Elle avait de longs cheveux blonds et une couronne de coquillages sur la tête. James ne put résister à la tentation d'aller la voir. Il lui fit signe de monter à la surface, pour qu'elle puisse lui parler. Elle parlait vite, gracieusement et bien. Quand ils furent arrivés à la surface, James remarqua immédiatement son collier : un magnifique coquillage, ex-trê-me-ment rare : un magnificolomica. Sur ce coquillage il y avait gravé deux tridents et une sirène. James engagea la conversation :

« - Bonjour...Humm...

- Amétiste ; moi c'est Amétiste et vous ?

- Moi, c'est James. Vous avez un très joli prénom.

- Merci, vous aussi.

- Vous êtes une sirène ?

- Oui c'est ça...Plus précisément une reine sirène. Mon peuple a été attaqué par de l'essence de bateau. Nous sommes très touchés. C'est très grave...J'ai été choisie par le conseil. Je dois trouver une solution pour mon peuple.

- Je suis honoré de faire votre connaissance Mme Amétiste Reine des sirènes et des tritons.

- Euh PRIMO : Mlle. DEUXIO : pas besoin de dire Mme Amétiste Reine des sirènes et des tritons TROIXIO : tutoyez-moi s'il-vous-plaît.

- Oh tes désirs sont des ordres. Et je pourrais peut-être t'aider dans ton histoire...

- Oh ! Vraiment ? Ce serait magnifique...Mais je ne veux pas vous déranger...

- Non ne vous inquiétez pas, cela ne me dérange pas du tout ! Que dis-tu d'aller discuter de ça dans un café ?

- Oui mais il faut d'abord m'apprendre à marcher...

PS : Les sirènes et les tritons peuvent marcher, leurs jambes se transforment en queues dès qu'elles sentent l'eau et inversement dès qu'elles sentent l'air !

- Oh ne vous inquiétez pas. C'est très facile. Mais tu as des vêtements ?

- Oui j'en ai avec moi ! »

Amétiste se révéla être très forte mais surtout très volontaire, elle se débrouillait très bien, elle avançait à présent tellement gracieusement et magnifiquement bien, et James eu juste besoin de lui donner quelques explications pour qu'elle devienne presque, PRESQUE, une vraie humaine.

Dans le café préféré de James, ils s'assirent à une table un peu à l'écart pour pouvoir discuter à l'abri des oreilles indiscrètes. Cette fois ce fut Amétiste qui engagea la conversation :

« - On peut boire quelque chose ?

- Oui, que veux-tu ?

- Je pense que je vais prendre un Morrritau vierge.

- Mo-ji-to, moi je vais prendre un café. »

Une serveuse vint prendre la commande, puis leur apporta leurs boissons.

« - Mumm c'est vraiment trop bon les Mojito !

- Ha ha...

- Comment pourriez-vous nous aider ?

- Eh bien, on pourrait déplacer le peuple dans un endroit protégé...Comme un lagon ou un récif.

- Un lagon ça risque d'être compliqué car tout le monde pourrait nous voir...

- Alors un récif !

- Oui ce serait vraiment parfait...oh comment vous remercier ?

- Ne vous en faites pas, ce n'est rien...

- Mais si c'est quelque chose : vous ne me connaissiez même pas et vous m'aidez comme si on se connaissait depuis tout petits. Personne d'autre ne ferait ça !!! Enfin c'est insensé !!!

- Bon va pour le récif ?

- Oui...Mais je n'aime pas quand on ne me répond pas !

- Si vous y tenez tant, je peux ne plus vous aider...

- Non ne faites pas ça...

- BREF... va pour le récif ?

- Oui !!!

- Mais il va falloir en trouver un assez grand !... Vous êtes combien dans votre peuple ?

- Nous sommes sept mille cinq cent cinquante trois en tout !

- Ah ouais quand même...

- Vous pensez que...
- NON STOP, arrêtez de me vouvoyer !
- Ok...je reprends. Tu penses que ce serait possible dans le récif réunionnais ?
- Oh oui je n'y avais pas pensé. C'est une très bonne idée...VRAIMENT bonne !
- Alors va pour le récif réunionnais ! »

Amétiste était folle de joie.

PS : quand je dis folle c'est pour de vrai... !

Elle partit immédiatement prévenir son peuple de la bonne nouvelle !

Le déménagement prit plusieurs mois mais au bout d'un an, le peuple fut confortablement installé dans notre magnifique récif.

James fut remercié mille et une fois par le peuple. Il put ainsi se métamorphoser en triton à souhait !

James et Amétiste se rendirent compte qu'ils avaient pleins de points communs. Ils tombèrent amoureux ! Et James se réconcilia enfin avec son père ! Deux années passèrent et Lili devint l'adorable petite fille de James et Amétiste. Ils vécurent heureux, Lili devint la grande sœur de plein de petits enfants et désormais chaque soir au coucher du soleil James et Amétiste se remémorait l'histoire de leur rencontre.

Louise RACAPE 610

Deux amis sont paisibles sur leur petite plage au sable chaud. Ils regardent les beaux oiseaux voler, jusqu'à ce qu'un fichu crabe arrive et pince la jeune Lili ! Mais elle est courageuse, et elle propose : « viens Nico, on change d'endroit. »

Alors ils partent sur le quai. Là-bas, ils voient l'horizon au loin et la belle petite ville qui les entoure. C'est magnifique, mais le problème c'est que le crabe les a suivis. Ils décident à nouveau de changer d'endroit, jusqu'à ce qu'ils entendent : « hé ho je suis gentil. »

Ils se retournent et ils voient le crabe en train de les fixer avec ses petits yeux noirs. Ils n'en croient pas leur oreilles. Mais Lili et Nico continuent à marcher, et là, ils entendent : « Partez pas ! »

Ils se retournent et aperçoivent de nouveau le crabe. Lili se baisse doucement devant lui : « je m'ennuie tout seul ! »

Lili rigole : « ha j'ai compris, tu es petit et tu veux jouer .

- oui, dit le crabe en hochant la tête !

Alors Nico et Lili s'installent avec lui et ils jouent ensemble.

Frerejacques jannelle 610

Nous étions dans un hôtel où les serveurs étaient très gentils. Ils nous avaient servi un jus d'orange bien frais. C'était notre anniversaire de mariage.

Ce soir-là, je me suis assis à côté d'elle sur le port. Elle m'a dit : « Je n'ai plus envie de rester dans cet hôtel car les serveurs me parlent bizarrement et ça me fait extrêmement peur. »

Moi, je l'ai rassurée mais on dirait qu'elle n'a pas apprécié. Elle est partie comme ça, sans rien dire. Du coup, moi, je suis resté parce que j'aimais bien cet hôtel.

Puis, quelques jours après, elle est revenue. Nous avons pris nos bagages et nous sommes rentrés chez nous.

Julia IVOU 610